



# はくろ（白鷺）の散歩VI

令和6年10月31日  
～校長室の窓から～ 令和6年度 No.15  
神奈川県立平塚中等教育学校  
校長 松本 靖史

## 【翠星祭文化部門 閉祭式・振り返り】

令和6年10月21日（月）には、体育館で全校生徒による閉祭式が行われました。ブロック長や実行委員長が話した思いを、下級生がうまく引き継いでくれればと思います。



その後、片付け、椅子や机の現状復帰、清掃を行いました。（2年生は学年集会）

午後からは、前期生のうち1・3年生は学年集会、後期生はブロック集会を行い、さらに各ホームルームで振り返りを行いました。本校では行事などの後には必ずこういった振り返りを行っていますが、行事と振り返りのサイクルが、生徒の非認知能力（目標を達成する力、他者と協働する力、情動を制御する力）の育成につながっていくと考えています。生徒の皆さんお疲れさまでした。



## 【自転車マナーアップ運動】

令和6年10月25日（金）の登校時間に、平塚市交通安全対策協議会、平塚警察署が主体となり、自転車マナーアップ運動のキャンペーンを行

いました。登校してくる生徒にチラシを渡し、自転車のルールとマナーについて周知をはかりました。

折しも、11月1日から道路交通法が改正され、運転中の「ながらスマホ」などの罰則が強化されることにもなっていましたので、タイミングの良いキャンペーンとなりました。関係者の皆様、ありがとうございました。



## 【1年生は「かながわ探究Ⅰ」】

令和6年10月31日（木）に、1年生は「かながわ探究Ⅰ」として、次の6つのコース別に分かれ、神奈川県西部地域の第一次産業を学びに出かけました。今回は天候にも恵まれ、屋外で体験活動するにもちょうど良い状況でした。



	コース名
1	農業と漁業
2	果樹農家訪問・農業
3	農業技術の研究
4	畜産技術の研究
5	林業
6	農家訪問 + これからの農業

コースは、1年の教員がプランニングしましたが、農業の六次産業化（一次産業としての農林漁業と二次産業としての製造業、三次産業としての小売業等の事業との総合的かつ一体的な推進を図り、地域資源を活用した新たな付加価値を生み出す取組）など、今だけでなくこれから先も学べる工夫されたコースを考えてくれました。1年生の皆さんは何を学びましたか？

ご協力いただいた皆様、ありがとうございました。